





## Valdurenque CET Pioch de Gaïx





## Présentation du projet



Ancien Centre d'enfouissement de déchets : Pioch-de-Gaïx



7,8 MW

répartis en 2 zones développées par 2 entités distinctes : TotalEnergies Renouvelables et Amarenco



26 / 09 : permanence publique
De 16h30 à 20h



Production équivalente à la consommation électrique de

5 500 personnes du Tarn (hors chauffage)



1 500 tonnes/an de rejet de CO2 évité

Le Pioch de Gaïx, composé par un relief collinaire sinueux et habillé par des boisements, accueille l'ancien Centre d'Enfouissement Technique (CET) de Déchets réhabilité en 2012. Cette zone, gérée par la CACM, qui fait depuis lors l'objet d'un suivi post-exploitation, va bientôt évoluer. En effet, des études pour équiper l'ancien CET de panneaux photovoltaïques au sol ont été initiées en 2021.

La volonté commune de développer des énergies renouvelables sur cet ancien CET permet aujourd'hui de proposer aux habitants du territoire une solarisation harmonieuse de ce site longtemps exploité pour enfouir des déchets.

Par délibération, la mairie de Valdurenque a prescrit une procédure de déclaration de projet portant sur l'intérêt général d'un projet de centrale photovoltaïque avec mise en compatibilité du Plan Local d'Urbanisme.

Une permanence publique se tiendra à la salle des fêtes de Valdurenque le mardi 26 septembre de 16h30 à 20h afin de présenter la solarisation de l'ancien CET et la nécessaire évolution du Plan Local d'Urbanisme de cette zone.